

*Le sirop d'ipéca chez les enfants et les adultes*

M. Adolphe Espagne recommande le sirop d'ipéca comme expectorant et l'associe au bromure de potassium et à l'alcool lorsque les affections broncho-pulmonaires s'accompagnent d'un état nervo-adyamique. Pour les adultes, il adopte la formule suivante :

Sirop d'ipécaeanha.....	8 à 10 gr.
Sirop de tolu .....	12 à 20 —
Bromure de potassium.....	1 gr.
Alcool bon goût ou rhum.....	20 —
Eau de tilleul ou de plantain..	120 —

Cette potion, agréable à la vue, transparente, est rarement nauséuse et jamais vomitive. Chez les enfants, on abaisse la dose du sirop d'ipéca et du bromure. Si l'on veut obtenir des effets diaphorétiques, on remplace l'alcool par quelques grammes d'acétate d'ammoniaque ou de la liqueur d'Hoffmann.

*Liniment contre le goître parenchymateux.—M. POLLAK.*

Aristol .....	0 gr. 50 centigr. à 3 gr.
Ether sulfurique .....	5 grammes.
Solution alcoolique de savon mou de potasse. ....	30 —

Mélez.—Usage externe.

Au moment du coucher on pratique avec ce liniment des onctions sur la peau du goître, et le lendemain matin on enlève par le lavage les restes du liquide médicamenteux.

*Potion stimulante pour remplacer l'alcool après un excès.*

Morphiae sul.....	$\frac{1}{2}$ grain
Etr. Lupulinae Fl.....	} àà 1 once
Tr. Capsici.....	
Syr. Limonis.....	
Aquæ .....	àà 3 onces.

A prendre par cuillerée à dessert dans un peu d'eau, plus ou moins souvent finit par atténuer la dépression qui suit un excès alcoolique.